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							Carlo Pirola – La Bohéme						

				

				
				
							Die Transkription dieser 3 Arien aus Puccinis Oper ist unter dem Gesichtspunkt der Aufführung für Blasorchester recht anspruchsvoll: die ursprüngliche Tonalität, Phrasierung, Klangfarbe und angemessene Begleitung der Solisten wurden beibehalten. Die Orchesterbesetzung spiegelt Puccinis ursprüngliche Orchesterbesetzung wider und bewahrt so die Identität und Qualität dieser Opernmusik. Es wird empfohlen, mit der gebotenen Intensität zu interpretieren und dabei die angegebene Dynamik zu beachten, um die Balance zu fördern und ein ideales Zusammenspiel zwischen Instrumenten und Stimmen zu erreichen. 

Die Intention dieser Transkription für Blasorchester und Vokalstimmen ist als respektvolle Hommage an die Kunst von Giacomo Puccini gedacht, einem großen Meister der Emotionen und Leidenschaften. Puccini verstand es, seine Epoche in Musik zu fassen, wobei seine kompositorische Produktion die Qualitäten repräsentiert, die auch heute noch auf der Opernbühne eine wesentliche Rolle spielen. 

Carlo Pirola, 2021

						

				

				
				
							The transcription of these 3 arias from Puccini’s opera is quite demanding when being performed by wind orchestra: the original tonality, phrasing, timbre and appropriate accompaniment of the soloists have been kept the same. The orchestration reflects Puccini’s original orchestration, thus preserving the identity and quality of this operatic music. It is recommended to interpret the piece with due intensity, respecting the indicated dynamics to promote balance and achieve an ideal interplay between instruments and voices. 

This transcription for wind orchestra and vocal parts intends to pay a respectful tribute to the art of Giacomo Puccini, a great master of emotions and passions. Puccini knew how to capture his era in music, his compositional productions representing the qualities that still play an essential role on the opera stage today. 

Carlo Pirola, 2021
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